

# ESSENTIALS

Ihr Einstieg in die professionelle Stickerei

**EmbroideryStudio 2025 ESSENTIALS** bietet die grundlegenden Werkzeuge zum Erstellen und Bearbeiten von Stickmustern. Es unterstützt mehrere Farbvarianten und verfügt über einen benutzerfreundlichen Digitalisierungsansatz.

Dank **Wilcoms renommierter Stichverarbeitungstechnologie** ermöglicht es die schnelle und einfache Produktion von **Stickmustern in kommerzieller Qualität**.

## Hauptvorteile

### 45 Stickschriften

Professionell digitalisiert für erstklassige Ergebnisse

### 4 Standard-Schriftgrundlinien

Frei, Fest, Bogen CW, CCW

### 58 Beispiel-Logodesigns

Zur Verwendung enthalten

### Monogrammierung

Monogrammbuchstaben enthalten

### Bearbeitung

Öffnen und bearbeiten Sie .EMB- und Nicht-.EMB-Stickdateien mit einer verbesserten Bildschirmanzeige der Maschinenfunktionen.

### Mehrere Design-Farbvarianten

Erstellen oder bearbeiten Sie mit dem Farbpaletten-Editor und My Thread Docker

### Druckbare Stickerei

Anzeigen und Exportieren von hochauflösenden Stickmustern für einen realistischen Stickeffekt

### Qualitätskontrolle

Verwenden Sie den Stich-Player und die Reise-Werkzeugleiste, um Stickmustersequenzen zu überprüfen.

### Drucken

Barcode-fähige Genehmigungsformulare, Produktionsarbeitsblätter und Produktionsübersichten, bereit für die Stickerei

### Digitalisierung

Wichtige Digitalisierungswerkzeuge zum Erstellen einzigartiger Designs

### Automatische Digitalisierung

Instant Smart Design-Funktion, die Grafiken schnell in Stickereien umwandelt.

### Stickrahmen

Unterstützt mehrere Stickrahmenmarken, einschließlich Maggie Frames

### Grafiken

Importieren Sie Grafiken, um Logos und Designs direkt auf dem Bildschirm zu digitalisieren

### Stickmaschinendateien

Export in über 30 Stickmaschinendateiformate

### Export

Verwenden Sie das Export-Dock, um den Exportstatus und -verlauf anzuzeigen

### Embroidery Connect-fähig

Beinhaltet Unterstützung für das Embroidery Connect-Add-on, mit dem Sie Designs an die Stickmaschine senden können.



EMBROIDERY STUDIO

# ESSENTIALS

Your Gateway to Professional Embroidery

**EmbroideryStudio 2025 ESSENTIALS** provides the fundamental tools to create and edit embroidery designs. It supports multiple colorways and features an easy-to-use digitizing approach.

Powered by **Wilcom's renowned stitch processing technology**, it enables quick and easy production of **commercial-quality embroidery designs**.

## Key benefits

### 45 Embroidery fonts

Professionally digitized for top-quality results

### 4 Standard lettering baselines

Free, Fixed, Arc CW, CCW

### 58 Sample logo designs

Included for your use

### Monogramming

Monogram letters included

### Editing

Open and edit .EMB and non .EMB embroidery files with an enhanced onscreen machine function display.

### Multiple design colorways

Create or edit using the color palette Editor and My Thread Docker

### Printable Embroidery

View and export high-resolution embroidery designs for a realistic embroidered effect

### Quality Control

Use the Stitch Player and Travel Toolbar to check embroidery design sequences.

### Print

Barcode-ready Approval forms, Production Worksheets, and Production Summaries ready for embroidery

### Digitizing

Essential digitizing tools to create unique designs

### Auto-Digitizing

Instant Smart Design feature that quickly converts artwork into embroidery.

### Hoops

Support multiple hoop brands, including Maggie Frames

### Graphics

Import graphics to digitize logos and designs directly on screen

### Embroidery machine files

Export to over 30 embroidery machine file formats

### Export

Use the Exports Docker to view the export status and history

### EmbroideryConnect Ready

Includes support for the EmbroideryConnect add-on, allowing you to send designs to the embroidery machine.

**CONTORS**  
STICKMASCHINEN SERVICE ZUBEHÖR FÜR EINSTEIGER UND PROFIS

[www.contors-stickmaschinen.de](http://www.contors-stickmaschinen.de)